

## Der Aero-Club landet auf Tagesplatz elf

Segelflieger punkten  
in der Bundesliga.

**Braunschweig.** In der zwölften Runde der Segelflug-Bundesliga erreichten die Thermikjäger vom Aero-Club erneut eine Platzierung im vorderen Mittelfeld und flogen somit für den elften Rang zehn Punkte ein. Nach dem thermiklosen Samstag bot der Sonntag bei mitunter guten Aufwinden und Windgeschwindigkeiten um 35 km/h eine entsprechende Option, um schnell zu fliegen.

Das setzten dann auch folgende Piloten mit 282,60 Speedpunkten in die Tat um: Markus Schmied/Rolf Wagner, Arcus T, 97,47 Speedpunkte, Knud Dombrowsky, ASH 26 E, 94,68 Speedpunkte und Jens Rabe, Ventus bT/15m, 90,45 Speedpunkte.

Allerdings kam in Waggum in den Mittagsstunden noch der ein oder andere Tropfen Regen herunter und verzögerte den Startzeitpunkt.

Schmied und Wagner glitten unter einer prächtigen Wolkenstraße ohne einen einzigen Thermikkreis bis nach Stendal und arbeiteten sich anschließend nach Westen gegen den Wind vor, um dann erneut einen weiteren schnellen Rückenwindschinkel einzubauen.

Dabei kamen ihnen zahlreiche Maschinen der Teilnehmer der deutschen Segelflugmeisterschaften, die in Stendal stattfinden, entgegen. Die Piloten der Offenen Klasse sowie der Doppelsitzerklasse nutzen diesen Pflichttrainingstag für schnelle Flüge. Der Rundensieg ging mit 334,17 Speedpunkten an den LSV Burgdorf. Im Gesamtklassement führt die LSG Bayreuth mit 172 Punkten vor Burgdorf mit 161 Punkten. Der Aero-Club liegt mit 97 Punkten auf Rang zwölf. R.W.